

Malam Puncak Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI: Korem 142/Tatag Gelar Malam Hiburan Prajurit

M Ali Akbar - SULBAR.SUARADAERAH.CO.ID

Aug 29, 2024 - 12:26



Mamuju,— Dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Korem 142/Tatag menyelenggarakan Malam Hiburan Prajurit yang berlangsung meriah di Aula Andi Depu, Makorem 142/Tatag, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Rabu (28/08/2024)



Acara yang digelar pada Rabu malam ini merupakan puncak dari rangkaian kegiatan perayaan HUT RI di Korem 142/Tatag. Malam hiburan ini diisi dengan lomba karaoke untuk anggota Persit Kartika Chandra Kirana dan pertandingan Domino untuk para prajurit. Selain sebagai sarana hiburan, kegiatan ini juga menjadi momen penting untuk memepererat tali silaturahmi di antara seluruh keluarga besar Korem 142/Tatag.

Selama perayaan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI, Korem 142/Tatag telah melaksanakan berbagai pertandingan dan perlombaan yang melibatkan seluruh anggotanya, termasuk Ibu Persit. Beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan antara lain pertandingan Bola Voli untuk Ibu Persit, lomba Balap Kelereng, lomba Makan Kerupuk persit dan anak-anak, pertandingan Sepak Bola, Tarik Tambang, balap kelereng, lomba Kebersihan Lorong Perumahan, serta lomba Kebersihan Perumahan Prajurit. Puncaknya adalah lomba karaoke dan Domino yang digelar pada Malam Hiburan Prajurit ini.

Acara ini dihadiri oleh Danrem 142/Tatag, Kasrem 142/Tatag, para Kasi Korem 142/Tatag, Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142/Tatag, Ny. Rina Hartono beserta pengurus Persit, serta para perwira, bintara, tamtama, PNS, dan keluarga besar Korem 142/Tatag.



Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag Kolonel Inf Hartono, S.I.P., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekedar untuk memeriahkan peringatan HUT RI ke-79, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi di antara seluruh anggota Korem 142/Tatag.

"Kegiatan ini mencerminkan semangat kebersamaan dan kekeluargaan yang selalu kita jaga dalam lingkungan Makorem 142/Tatag. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjaga moral dan semangat prajurit serta keluarga besar Korem 142/Tatag. Kebersamaan kita di malam ini adalah cermin dari kebersamaan kita dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita sehari-hari," ujar Kolonel Hartono.

Malam Hiburan Prajurit ini juga diwarnai dengan penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba oleh Danrem 142/Tatag. Suasana hangat dan penuh kegembiraan menyelimuti seluruh acara, menandai semangat kemerdekaan yang terus hidup di hati setiap prajurit dan keluarga besar Korem 142/Tatag.